



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

「風薫る季節」と言いますが、木々の緑はどんどん深まり、校庭を吹く風がさわやかです。大三島小学校の周りでは、みかんの木がたくさんの花を咲かせていて、いい香りが風に乗って流れてきます。運動にも、勉強にも持ってこいの季節になりました。



運動会練習が始まりました。最初は、開会式や閉会式、リレーなどの練習をしました。運動会までの期間は3週間足らずとの短めですが、全校練習や体育の時間に、集中して練習します。力を合わせてがんばりましょう。



6年生が家庭科で調理実習を行いました。今回はオムライスとチャーハンを作っていました。これまでの調理実習や、少年自然の家での飯ごう炊さんなどを経験し、上手になっていました。習ったことをお家でも披露してあげましょう。



青少年赤十字への登録式を行いました。この運動は「これをしなければならぬ」というのではありません。誰かのためになること、自分にできることに「気づき、考え、実行する」ことが、楽しい学校、より良い社会につながります。



「親しき仲にも礼儀あり」ということわざがあります。仲良しのお友だちや家族など、親しい間柄では、遠慮がなくなり、相手への心遣いがおろそかになってしまうことがあります。礼儀とは、社会の決まりに沿った人の行動や作法であり、相手を大切にしているという気持ちの表れです。まずは日頃の返事や挨拶を大事にしましょう。笑顔で「ありがとう」「おはようございます」「さようなら」などの挨拶を、お互いに言い合えるといいですね。

